

29 de julio de 2008

Los diabéticos piden a las CCAA que permitan a las farmacias dispensar tiras de autocontrol

En la actualidad, sólo Andalucía, Galicia, Canarias y Comunidad Valenciana permiten su libre distribución en oficinas de farmacia

EFE - martes, 29 de julio, 16.27

En un comunicado, la FED recuerda que en España hay tres millones de personas con diabetes, una cifra que dentro de veinte años se estima que se va a duplicar.

El presidente de la FED, Ricardo García-Mayor, denuncia que la mayoría de las comunidades autónomas, excepto las cuatro mencionadas, no permite la dispensación de las tiras de autocontrol en las farmacias y entrega este material en los centros de salud siendo la administración sanitaria autonómica la que decide la marca de tiras y medidores por medio de concursos restrictivos.

En opinión de García-Mayor las tiras reactivas, que solo suponen el 0,6 por ciento del gasto sanitario en diabetes, son un instrumento "esencial" para evitar complicaciones en la enfermedad.

Por su parte, el presidente de la Federación de Diabéticos Españoles (FEDE), Ángel Cabrera, critica la situación de Madrid donde no tienen establecido un protocolo común en pautas de autoanálisis para sus once áreas sanitarias.

"En algunas áreas están promoviendo restricciones en la cantidad de tiras necesarias para los pacientes, algo que ocurre en otras regiones, donde se están propiciando el monopolio ya que se entrega a los pacientes una única marca de medidores y de tiras reactivas", concluye Cabrera.